

## Lluvias dejan tres muertos en Tabasco

**EL HERALDO**  
de Tabasco

**POR HUMBERTO SANTOS**

CÁRDENAS, Tab. (OEM-Informex).- El gobernador Andrés Granier Melo dio a conocer que hasta el momento hay más de 50 mil personas afectadas no sólo del Plan Chontalpa, sino también de comunidades circunvecinas de Comalcalcá, Cunduacán y Paraíso. Además, se habla de tres labriegos muertos, quienes fueron arrastrados por la corriente en la comunidad de Huapacal.

Granier Melo Consideró que de seguir las precipitaciones, el riesgo continuará latente, ya que los niveles de los ríos están altos y las **lluvias** de hasta 150 milímetros que persisten en el estado podrían ocasionar el desbordamiento de los caudales cercanos a las zonas habitadas, por lo que la alerta se mantendrá hasta el 30

de noviembre, fecha en que concluirá el periodo de huracanes.

Acompañado por la coordinadora general de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, Laura Gurza Jaidar, el mandatario tabasqueño llegó a las poblaciones afectadas por el desbordamiento de drenes y el río Naranjeño, en La Chontalpa, quien también fue informado de que el puerto de Dos Bocas fue cerrado nuevamente a la navegación por las intensas **lluvias**.

Ante familias de zonas afectadas, el mandatario estatal aseguró que la ayuda que está llegando por parte de las autoridades federales a través del Fondo de Desastres Naturales (Fonden), se distribuirá sin distingo a quienes verdaderamente lo necesitan.

FOTO: EL HERALDO DE TABASCO / OEM-INFORMEX



» LAS **LLUVIAS** en Tabasco han dejado más de 50 mil damnificados, quienes son atendidos en albergues.

